
 

 

 

Assembleia de Freguesia de Nossa Senhora de Guadalupe 

 

ACTA N.º 6/10 

 

Aos vinte sete dias do mês de Dezembro do ano de dois mil e dez, 
pelas vinte horas e trinta minutos, reuniu-se em sessão ordinária a 
Assembleia de Freguesia de Nossa Senhora de Guadalupe, na sede da Junta 
de Freguesia, com as seguintes presenças: da assembleia de freguesia, o 
Sr.Carlos Ferreira, o Sr. Vasco Casbarra, Sr. Paulo Viseu, o Sr. Antonio 
Guilherme, o Sr. Roberto Barreiros, o Sr. Mário Barbas e o Sr. Luís 
Eusébio; do executivo o Sr. António Metrogos, o Sr. Manuel Tanganho e o 
Sr.Miguel Dias. ----------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da mesa abriu a sessão, e no período antes da ordem de 
trabalho, toma a palavra o público em que o Sr. Hermenegildo, questiona a 
faltas das actas no site da Junta, visto ja ter passado um ano e ainda não 
estarem disponíveis, questionou também pelo símbolo que se encontrava na 
carrinha; o Presidente da Assembleia passou a palavra ao Presidente do 
Executivo, tendo respondido este que não tinha as actas em sua posse, 
seguindo-se um debate, relativamente ao simbolo na carrinha, informou 
que foi pedido o apoio à junta, para o transporte de turistas, num roteiro 
turistico dentro da área da freguesia, com a compensação para a junta de 
10€ por pessoa do transporte. ------------------------------------------------------- 

Sr. Carlos lê a carta de renuncia ao mandato na Assembleia do Sr. 
Toni, logo seguida do inicio de funções do Sr. Luís Eusébio como membro 



da Assembleia de Freguesia. O Sr. Luís Eusébio questiona o horário das 
reuniões e se poderia existir alteração de horário, depois de um breve 
debate, foi proposto a alteração de hórario para as nove horas, sendo 
aprovado por unanumidade. O Sr. Carlos informa da correspondência 
recebida nomeadamente da carta do Eurodeputado João Ferreira, que cá 
conta dos esforços feitos por causa dos Cromeleques dos Almendres; No 
final ainda, o Sr. Roberto aconselha que as actas acompanhem a 
Convocatória, para minimizar tempos mortos nas Assembleias, pelo que o 
Presidente da Assembleia, confirmou que passaria a fazer-se isso. ----------- 

Primeiro ponto: Aprovação das actas anteriores: ------------------------- 

A acta número 4 depois de lida e posta a votação foi aprovada com 
seis votos a favor e uma abstenção, passando-se de seguida á acta número 5 
que depois de lida e posta a votação foi aprovada com seis votos a favor e 
uma abstenção, com a ressalva feita em relação ao 2º ponto da acta nº 5 
onde deve constar um valor de 10 euros por pessoa referente ao transporte 
de turistas. ----------------------------------------------------------------------------- 

Segundo ponto: Informação da junta:-------------------------------------- 

Toma a palavra o Presidente da Junta, que salienta a reunião com o 
Presidente C.M.E. e a Vereadora, em que foi debatido a cedência do espaço 
do A.T.L., visto que, ja foi recedido a minuta só faltando o protocolo de 
cedência do espaço; mais informou da participação num torneio da malha 
em Portel com quatro equipas, sendo o transporte assegurado pela Junta até 
Évora e o resto efectuado nos transportes da C.M.E.. --------------------------- 

Terceiro ponto: Opções do plano para 2011.  ----------------------------- 

Toma a palavra o Presidente da Junta, que explica que o plano é 
baseado no orçamento possível da Junta, fazendo referência aos 
arruamentos da aldeia, ao espaço habitacional e aos espaços verdes. 
Presidente da Junta, referiu ainda a inexistência de lotes camarários, só 
existindo lotes privados, dando o Presidente da Junta conhecimento de uma 
reunião entre a C.M.E. e um proprietário, para a urbanização do espaço em 
causa. Foi ainda referido a conclusão do circuito de manutenção, a 
reivindicação sobre a falta de pressão na rede de água, o reforço da 



cobertura de redes móveis nomeadamente, Optimus e Vodafone  e por 
ultimo a continuação do apoio ás associações da freguesia. O sr. Roberto 
acrescenta ainda que se devia continuar a reivindicar a pavimentação da 
Rua das Flores. Sr. Luís Eusébio questiona a falta de contentores na 
freguesia, seguindo-se um debate sobre as opções do plano para 2011. 
Passou se à votação, que foi aprovado unanimidade. --------------------------- 

Quarto ponto: Orçamento para 2011. -------------------------------------- 

Toma a palavra o Presidente da Junta que, explica que este 
orçamento é mais baixo que o de 2010, devido ao corte existente no fundo 
de financiamento das freguesias (FFF) de 4.218€, e ao vencimento da Ana 
Vale passar a ser efectuado pela C.M.E. uma vez que passou aos quadros 
da mesma. seguindo-se um brevíssimo debate entre os presentes sobre o 
tema. Foi posto a votação e aprovado unanimidade. ---------------------------- 

Depois de se ter dado cumprimento à ordem de trabalhos deu-se por 
encerrada a sessão às vinte e duas horas e quinze minutos. --------------------
------------ 

Guadalupe, 27de Dezembro de 2010 
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